

Organiza: Iguales e Iguales USAL

Información:

Web: www.igualeslgtbplus.com

Email: iguales@usal.es Teléfono: 684 01 64 25

Acceso libre hasta completar aforo.

Lugar de celebración: Salón de Pinturas. Colegio Arzobispo de Fonseca.

C/Fonseca, nº 4, 37002, Salamanca.

is íguenos en las redes sociales!



@igualeslgtb



/igualeslatb



@igualeslgtb

Patrocinadores y colaboradores













20 anos luchando por el coletivo LGTB+ en Salamanca 10 años luchando por el coletivo LGTB+ en la USAL

Iguales nace en 1997 con una clara finalidad, defender los derechos del colectivo LGTB (lesbianas, gays, transexuales y bisexuales) de la provincia de Salamanca (Castilla y León).

Iguales USAL nace con el mismo propósito, pero haciendo especial hincapíe en la población universitaria, en el ámbito la de la Universidad de Salamanca (USAL).

Desde 2015 ambas asociaciones se reafirman en incluir y proteger una mayor diversidad, por lo que redifinen su ámbito de actuación como "LGTB+", incluyendo en el símbolo *plus* esas identidades de género y orientaciones sexuales que antes no tenían cabida.

Iguales e Iguales USAL participan en dos proyectos de unión entre asociaciones que defiendenden a este colectivo, uno a nivel regional y otro a nivel nacional. El primero de ellos corresponde a la FECyLGTB+ (Federación Castellana y Leonesa de Lesbianas, Gays, Transexuales, Bisexuales y más). El segundo corresponde con la FELGTB (Federación Estatal de Lesbianas, Gays, Transexuales y Bisexuales).

Desde una fecha han pasado veinte años, desde la otra solo diez. No ha pasado sólo tiempo; ha habido iniciativas y esperanzas que han marcado un antes y un después, que han redundado en el benificio del colectivo.



Viernes 24 de Marzo de 2017	
15:45	Entrega de material.
Sesión I	
16:00	Inauguración. Enrique Cabero - Vicerrector de Promoción y Coordinación. Thide E. Llorente - Presidente Iguales e Iguales USAL. Ignacio Paredero - Presidente de la FECyLGTB+. Enrique Blanca - Coordinador del ciclo.
16:30	Iguales e Iguales USAL: Recorrido y actualidad. Marina Mateos; Ignacio Paredero; José Antonio Rodrigo.
17:30	El fomento del feminismo a través de las mujeres LGTB+ en el deporte. Irati Aguirrezabalaga; Ana Hernández.
19:00	La transexualidad en Salamanca y Castilla y León. Amanda Azañón; Antonio Fuertes; Harry Pérez.
20:00	Debate: Gestación

subrogada

Ianacio Paredero.

Kerman Calvo; Ascensión la lesias;

545ado 25 de Marzo de 2017

Sesión II

11:00 La salud sexual. La pervivencia del VIH. María de Elena; Jesús Manuel Lagar; Juan Antonio Rodríguez.

12:00 Delitos de odio. Concha Antón; Álvaro Escudero; Francisco Martín.

13:00 Asexualidad, esa gran desconocida.

Irati Aguirrezabalaga; Sofía González.

Sesión III

16:00 El valor de la diversidad en el ámbito educativo. Ana Salamanca; Pedro Vez.

17:00 Panel: Nuevas identidades. Laura González; Uxue D. Guiral; Thide E. Llorente; Carmen Pérez.

18:00 El avance hacia la igualdad en Castilla y León. Daniel González; Adolfo Infante; Ignacio Paredero; Marina Sáenz; Pepa Tascón.

19:00 Clausura. Manuel A. Alonso; David Jiménez; Óscar Puente (pend.); Rosa Valdeón.

El comienzo del movimiento LGTB:: Stonewall

Las reyertas de Stonewall fueron un movimiento por los derechos civiles LGTB+ que marcó un antes y un después en esta comunidad. Tuvieron lugar en Nueva York, en un pub gay llamado The Stonewall Inn, el 28 de junio de 1969.

Durante una redada policial, los presentes en el pub se resistieron a ser arrestados, lo que dio paso a disturbios que duraron tres noches.

La principal instigadora fue Marsha P. Johnson, una mujer transexual y bisexual negra que, furiosa ante las agresiones de la policía, lanzó un vaso de chupito contra un espejo y desató la reyerta. Junto a Sylvia Rivera, una drag queen latina, lideraron el inicio del activismo LGTB+ tal y como lo conocemos hoy en día.

